



rentenbank

22. Dezember 2010

Presseinformation

Rentenbank spendet 20 000 € für die Verteilung von Lebensmitteln

Mit ihrer traditionellen Weihnachtsspende unterstützt die Landwirtschaftliche Rentenbank in diesem Jahr die Frankfurter Tafel e.V. mit 15 000 €. Weitere 5 000 € wird die bundesweit tätige Lebensmittelbank AixEuregio e.V. in Aachen erhalten.

Unterstützt von Spendern und ehrenamtlichen Helfern versorgt die Frankfurter Tafel hilfsbedürftige Menschen mit Lebensmitteln, die nicht mehr verkäuflich, aber qualitativ noch einwandfrei sind.

Die Lebensmittelbank AixEuregio verteilt bundesweit Nahrungsmittel an humanitäre Organisationen, die ihr von der Ernährungsindustrie und dem Lebensmittelhandel in größeren Mengen kostenlos überlassen werden.

„Die beiden karitativen Organisationen wurden deswegen ausgewählt, weil sie auch mithelfen, dass wertvolle Lebensmittel nicht verschwendet werden“, erläuterte Dr. Horst Reinhardt, Vorstandsmitglied der Rentenbank, die Weihnachtsspende der Förderbank für die Agrarwirtschaft.

Rückfragen bitte an:

Dr. Karin Gress, Tel.: 069/2107-393,

Fax: 069/2107-6447, E-Mail: gress@rentenbank.de

Service: Die Landwirtschaftliche Rentenbank ist die deutsche Förderbank für die Agrarwirtschaft. Im Rahmen ihres gesetzlichen Auftrages fördert sie agrarbezogene Vorhaben durch zinsgünstige Finanzierungen, die wettbewerbsneutral über die Hausbanken vergeben werden. Auch die Gewinnverwendung unterliegt dem Förderauftrag. Die Bank ist eine bundesunmittelbare Anstalt des öffentlichen Rechts. Überwiegend refinanziert sie sich an den internationalen Finanzmärkten. Die Förderbank gehört zu den wenigen Triple-A-Adressen Deutschlands.